

Jalin Kebersamaan, Babinsa Sedo Gotong Royong Bantu Warga Bersihkan Parit

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](https://www.demak.go.web.id)

Apr 14, 2023 - 10:35



Kegiatan gotong-royong ini melibatkan warga masyarakat setempat bersama Babinsa dengan tujuan untuk mewujudkan hidup sehat

DEMAK—Guna mengantisipasi banjir pada musim hujan seperti sekarang ini, Babinsa Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak Serda Purwanto bersama warga masyarakat Desa Sedo melaksanakan karya bhakti pembersihan saluran penampungan air serta membersihkan parit disepanjang jalan yang mengarah ke sungai di dusun Genting Desa Sedo Kecamatan Demak Kabupaten Demak. Kamis 13/04/2023.

Kegiatan gotong-royong ini melibatkan warga masyarakat setempat bersama Babinsa dengan tujuan untuk mewujudkan hidup sehat. Selain itu, juga untuk menumbuhkan kebersamaan diantara seluruh lapisan masyarakat. Antisipasi banjir yang dilakukan mengingat saat ini sudah masuk musim penghujan dengan

curah hujan yang lumayan masih tinggi, sehingga untuk mencegah dan menghindari wabah penyakit yang dapat menjangkit warga masyarakat sekitar.

Disela-sela kegiatan, Babinsa Serda Purwanto menyampaikan Saat ini wilayah desa binaan sudah mulai musim penghujan khususnya di wilayah Kecamatan Demak, guna mengantisipasi derasnya air hujan yang turun. Apabila parit lancar selain terhindar dari bahaya banjir juga terhindar dari serangan nyamuk," ucapnya.



Harapannya, kepada warga agar selalu menjaga kebersihan parit guna memperlancar jalannya air, jangan sampai parit tersumbat sampah atau yang lainnya. Kami juga menghimbau agar masyarakat selalu menjaga kebersihan lingkungan dengan cara buang sampah pada tempatnya. Sehingga selokan tidak tersumbat, selain dapat menimbulkan banjir apabila selokan tersumbat juga dapat menimbulkan genangan dan berbagai macam penyakit akan bersarang. Pungkasnya.

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Serda Purwanto juga memberikan motivasi kepada warga untuk selalu peduli akan kebersihan lingkungan tempat tinggal. Perlunya kesadaran kita bersama dalam menciptakan lingkungan tetap bersih dan rapi, dengan rutin membersihkan parit sehingga air bisa mengalir dengan lancar," ucap Babinsa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak